



Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat
80313 München

MOR-GB1.12

An die Vorsitzende des Bezirksausschusses 8
Schwanthalerhöhe
Sibylle Stöhr
Meindlstraße 14
81373 München

80313 München
Telefon: 089 233-
Telefax: 089 233-
Dienstgebäude:
Blumenstraße 31

Ihr Schreiben vom
18.01.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
09.08.2022

Einrichtung einer Mobilitäts-Station am Georg-Freundorfer-Platz
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03665 des Bezirksausschusses 08 vom 18.01.2022

Sehr geehrte Frau Stöhr,

in Ihrem oben genannten Schreiben fordern Sie die Errichtung von zwei Mobilitätspunkten am Georg-Freundorfer-Platz und am Heimeranplatz. Hierfür haben Sie konkrete Standorte vorgeschlagen und auch die zu platzierenden Angebote benannt.

Hierzu können wir Folgendes ausführen:

Auf Grundlage des Beschlusses des Stadtrats über die Teilstrategie Shared Mobility vom 19.01.2022 (Sitzungsvorlage 20-26 / V04857) hat das Mobilitätsreferat (MOR) den Auftrag erhalten, bis 2026 bis zu 200 Mobilitätspunkte im Münchner Stadtgebiet umzusetzen. Diese umfassen verschiedene Angebote, wie beispielsweise freefloating und stationsbasiertes Carsharing und Stellflächen für geteilte Mikromobilität (z.B. E-Tretroller- und Bikesharing). Die Zusammensetzung der Angebote variiert je nach Standort und wird jeweils individuell festgelegt. In die Standort- und Angebotsauswahl werden die Bezirksausschüsse entsprechend eingebunden.

Derzeit verortet das MOR die Standorte auf makroskopischer Ebene. Hierfür werden unter anderem die Vorschläge und Ideen aus den Anträgen von Stadträten, Bezirksausschüssen und Bürger*innen berücksichtigt. Ihre Vorschläge, für die Standorte Georg-Freundorfer-Platz – Sandtnerstraße und Heimeranplatz – Trappentreustraße 48 haben wir für die Prüfung aufgenommen. Die in der Vergangenheit benannten Standorte für Carsharing sowie die Ideen der örtlichen Initiativen werden in dem Prozess ebenfalls berücksichtigt.

In dem kommenden Wochen wird das MOR alle Bezirksausschüsse ausführlich über das

Konzept der Mobilitätspunkte und das Vorgehen informieren. Im Anschluss daran werden wir eine ergänzende, systematische Abfrage weiterer Standortvorschläge starten.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Vorschläge und freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit im Rahmen der Umsetzung der Mobilitätspunkte im Bezirk Schwanthalerhöhe.

Ihren Antrag betrachten wir mit den vorstehenden Ausführungen als satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

MOR GB1.12